

## CEFF SANTÉ-SOCIAL

# Bienvenue aux nouveaux étudiants

Le 4 juin, le ceff Santé-Social à Saint-Imier (BE) a souhaité la bienvenue à 34 nouveaux étudiants de sa filière ES en soins infirmiers, qui commenceront leur cursus en août prochain. Cette formation, reconnue en 2015 par la Confédération, est désormais ouverte aux élèves de toute la Suisse.

Une nouvelle volée en soins infirmiers de 34 étudiants intégrera en août l'école supérieure du ceff Santé-Social à Saint-Imier, dans la partie francophone du canton de Berne. Cette filière en soins infirmiers de niveau « école supérieure ES » est le résultat d'un projet pilote commencé en 2012, en collaboration étroite avec les milieux professionnels régionaux et le BZ Pflege de Berne. Son inscription récente dans l'accord intercantonal sur les contributions dans le domaine des écoles supérieures (AES) permet l'ouverture de cette formation à tous les résidents suisses, quel que soit leur canton de domicile, alors que jusqu'à présent seuls les ressortissants bernois avaient accès à cette formation. L'ouverture de cette filière permettra, à l'image du paysage alémanique, d'élargir le domaine des soins infirmiers au niveau « école supérieure ES ».

De l'avis d'OdASanté, organe faîtiériste national du monde de la santé, c'est une merveilleuse opportunité tant pour les étu-



diants, futurs professionnels en soins infirmiers, que pour le monde du travail, qui pourra compter sur des ressources

supplémentaires afin d'enrayer une grave pénurie de main-d'œuvre en personnel infirmier.

Le ceff Santé-Social, à ce jour seul prestataire de cette formation en Suisse romande, entend se profiler en tant que pôle de compétences en soins infirmiers de niveau « école supérieure ES » pour l'ensemble de l'arc jurassien. A noter que la nouvelle volée compte quelque 80 % d'étudiants provenant des cantons de Berne, Jura et Neuchâtel.

L'essentiel de la formation pratique en soins infirmiers de niveau ES se fait sur le lieu de travail. Il est donc prépondérant pour le ceff Santé-Social de pouvoir compter sur un

réseau de partenaires de qualité parmi les institutions socio-sanitaires. Si cela est déjà le cas sur le territoire francophone bernois, ce réseau devra maintenant s'étendre plus largement. L'école, en collaboration avec les organisations du monde du travail, poursuit donc sa quête de partenaires. L'appel à des institutions romandes désirant participer à cet effort de formation est donc lancé. | Daniel Roulin, Directeur du ceff Santé-Social

**ceff Santé-Social, ES/MPS**  
**Route de Sonvilier 3, Saint-Imier**  
**032 942 62 42**  
**santesocial@ceff.ch**  
**www.ceff.ch**



# 34

**nouveaux étudiants** intégreront la filière ES en soins infirmiers du Ceff santé-social, en août prochain à Saint-Imier. Désormais inscrite dans un accord intercantonal, cette formation est ouverte depuis cette année aux étudiants de toute la Suisse. Le Ceff santé-social se profile en tant que pôle de compétences en soins infirmiers de niveau «école supérieure» pour l'ensemble de l'Arc jurassien. Il est à ce jour le seul prestataire de cette formation ES en Suisse romande. La nouvelle volée compte près de 80% d'étudiants des cantons de Berne, Jura et Neuchâtel.

# Une filière qui attire

**SANTÉ-SOCIAL** Bienvenue à 34 nouveaux étudiants.

Le ceff Santé-social a souhaité la bienvenue à 34 nouveaux étudiants de sa filière ES en soins infirmiers, qui commenceront leur cursus en août prochain. Cette formation, reconvenue en 2015 par la Confédération, est désormais ouverte aux élèves de toute la Suisse. Cette nouvelle volée intégrera l'école supérieure du ceff Santé-social à Saint-Imier. Cette filière en soins infirmiers de niveau école supérieure ES est le résultat d'un projet pilote commencé en 2012, en collaboration étroite avec les milieux professionnels régionaux et le BZ Pflège de Berne.

Son inscription récente dans l'accord intercantonal sur les contributions dans le domaine des écoles supérieures (AES)



**A la rentrée d'août, ils seront 34 les nouveaux étudiants de la filière ES en soins infirmiers.** LDD

permet l'ouverture de cette formation à tous les résidents suisses, quel que soit leur canton de domicile, alors que jusqu'à présent seuls les ressortissants bernois avaient accès à

cette formation. L'ouverture de cette filière permettra, à l'image du paysage alémanique, d'élargir le domaine des soins infirmiers au niveau école supérieure ES. **C-MPR**